

JADWAL SEMENTARA

Masa Penawaran Awal (Bookbuilding) :	8 – 10 Oktober 2019	Perkiraan Tanggal Distribusi Saham Secara Elektronik :	4 Nop 2019
Perkiraan Tanggal Efektif :	23 Oktober 2019	Perkiraan Tanggal Pengembalian Uang Pemesanan :	4 Nop 2019
Perkiraan Masa Penawaran Umum :	25 – 29 Oktober 2019	Perkiraan Tanggal Pencatatan Saham & Waran Seri I di BEI :	7 Nop 2019
Perkiraan Tanggal Penjatahan :	31 Oktober 2019		

PERNYATAAN PENDAFTARAN EFEK INI TELAH DISAMPAIKAN KEPADA OTORITAS JASA KEUANGAN, NAMUN BELUM MEMPEROLEH PERNYATAAN EFEKTIF DARI OTORITAS JASA KEUANGAN. EFEK INI TIDAK DAPAT DIJUAL SEBELUM PERNYATAAN PENDAFTARAN YANG TELAH DISAMPAIKAN KEPADA OTORITAS JASA KEUANGAN MENJADI EFEKTIF.

LEMBARAN PERNYATAAN MINAT PEMESANAN PEMBELIAN SAHAM



PT SINGARAJA PUTRA Tbk
Kegiatan Usaha Utama:

Bergerak di bidang Penyediaan Akomodasi Jangka Pendek Lainnya dan Aktivitas Perusahaan Holding serta melalui Entitas Anak berupa Industri Pengolahan Kayu
Berkedudukan di Jakarta, Indonesia

<p>Alamat Kantor dan Tempat Usaha : Jalan Galeria Singaraja Blok C 16-17 Lippo Cikarang – Bekasi 17550, Jawa Barat Email : corsec@singarajaputra.com Website : www.singarajaputra.com Telp : 0218974309</p>	<p>Alamat Kantor dan Pabrik Entitas Anak: Jalan Telesonic KM 8117 RT 001 RW 001 Kadu Jaya Curug – Tangerang 15810, Banten Email : interkayunusantara@interkayu.co.id Telp : 0215901829</p>
---	---

PENAWARAN UMUM PERDANA SAHAM

Sebanyak-banyaknya 175.000.000 (seratus tujuh puluh lima juta) saham biasa atas nama yang seluruhnya adalah saham baru dan dikeluarkan dari portepel Perseroan, dengan nilai nominal Rp100 (seratus rupiah) setiap saham, yang mewakili sebanyak 38,89% (tiga puluh delapan koma delapan sembilan persen) dari modal ditempatkan dan disetor Perseroan setelah Penawaran Umum Perdana Saham ("Saham Yang Ditawarkan"), dan ditawarkan kepada Masyarakat dengan Kisaran Harga Penawaran Rp100,- (seratus rupiah) - Rp110,- (seratus sepuluh rupiah) setiap saham, yang harus dibayar penuh pada saat mengajukan Formulir Pemesanan Pembelian Saham ("FPPS"). Jumlah seluruh nilai Penawaran Umum Perdana Saham ini adalah maksimal sebesar Rp19.250.000.000 (sembilan belas miliar dua ratus lima puluh juta rupiah).

Perseroan secara bersamaan juga menerbitkan sebanyak-banyaknya 87.500.000 (delapan puluh tujuh juta lima ratus ribu) Waran Seri I yang menyertai Saham Baru Perseroan atau sebanyak 31,82% (tiga puluh satu koma delapan puluh dua persen) dari total jumlah saham ditempatkan dan disetor penuh pada saat pernyataan pendaftaran dalam rangka Penawaran Umum Perdana Saham ini disampaikan. Waran Seri I diberikan secara cuma-cuma sebagai insentif bagi para pemegang Saham Baru yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham pada Tanggal Penjatahan. Setiap pemegang 2 (dua) Saham Baru Perseroan berhak memperoleh 1 (satu) Waran Seri I dimana setiap 1 (satu) Waran Seri I memberikan hak kepada pemegangnya untuk membeli 1 (satu) saham baru Perseroan yang dikeluarkan dari portepel. Waran Seri I yang diterbitkan mempunyai jangka waktu pelaksanaan selama 3 (tiga) tahun. Waran Seri I adalah efek yang memberikan hak kepada pemegangnya untuk melakukan pembelian Saham Biasa Atas Nama yang bernilai nominal Rp100,- (seratus rupiah) setiap sahamnya dengan Harga Pelaksanaan sebesar Rp●,- (● rupiah) yang dapat dilakukan selama masa berlakunya pelaksanaan yaitu 6 (enam) bulan atau lebih sejak efek diterbitkan, yang berlaku mulai tanggal 7 Mei 2020 sampai dengan 7 November 2022. Pemegang Waran Seri I tidak mempunyai hak sebagai pemegang saham termasuk hak dividen selama Waran Seri I tersebut belum dilaksanakan menjadi saham. Apabila Waran Seri I tidak dilaksanakan sampai habis masa berlakunya, maka Waran Seri I tersebut menjadi kadaluarsa, tidak bernilai dan tidak berlaku. Masa berlaku Waran Seri I tidak dapat diperpanjang lagi. Total Hasil Pelaksanaan Waran Seri I adalah sebanyak-banyaknya Rp●,- (●Rupiah).

KEPADA YTH. Penjamin Pelaksana Emisi Efek



PT PANCA GLOBAL SEKURITAS
Telepon: 021-5155456
Fax.: 021-5155466

- Dengan ini kami menyatakan bahwa kami telah membaca serta memahami keterangan dan penjelasan yang tercantum dalam Prospektus Awal Penawaran Umum Perdana Saham PT SINGARAJA PUTRA Tbk. dan Lembaran Pernyataan Minat Pemesanan Pembelian Saham. Kami menyatakan setuju atas semua pernyataan dan ketentuan Penawaran Umum Perdana Saham ini termasuk hak dari Penjamin Pelaksana Emisi Efek untuk menolak pemesanan dan/atau pernyataan minat baik sebagian atau seluruhnya.
- Dengan ini kami mengajukan minat untuk membeli saham PT SINGARAJA PUTRA Tbk. dengan jumlah dan ketentuan-ketentuan lain yang tercantum di bawah ini.
- Dengan ini pula kami menyatakan setuju untuk mengisi Formulir Pemesanan Pembelian Saham ("FPPS") pada saat masa penawaran umum setelah Pernyataan Pendaftaran Penawaran Umum Perdana Saham PT SINGARAJA PUTRA Tbk. menjadi Efektif sebagaimana prosedur pemesanan pembelian saham yang lazim.
- Pernyataan minat pemesanan pembelian saham yang kami ajukan ini bersifat tidak mengikat dan bukan merupakan suatu pemesanan atas saham.

HARGA DAN JUMLAH SAHAM YANG DIKEHENDAKI : (mohon diisi oleh pejabat yang berwenang secara lengkap)

HARGA PER SAHAM (Rp)	JUMLAH SAHAM
.....

Harga final akan ditentukan setelah proses penawaran awal bookbuilding selesai dilaksanakan.

<p>Nama :</p> <p>Jabatan :</p> <p>Perusahaan/Instansi/Badan Usaha :</p> <p>No Telepon dan Fax :</p> <p><i>(cap perusahaan hanya berlaku bagi institusi berbentuk badan hukum)</i></p>	<p>Tanda Tangan dan Cap Perusahaan</p>
---	--

LEMBARAN PERNYATAAN MINAT PEMESANAN PEMBELIAN SAHAM INI TIDAK MENGIKAT, DAN AKAN DIKONFIRMASIKAN KEMBALI OLEH PEMESAN SETELAH PERNYATAAN PENDAFTARAN MENJADI EFEKTIF DAN SETELAH DIUMUMKANNYA PENGUMUMAN PERUBAHAN DAN/ATAU PENAMBAHAN INFORMASI DALAM PROSPEKTUS RINGKAS DI SURAT KABAR.

Lembaran pernyataan Minat Pemesanan Pembelian Saham ("Lembaran") ini dibuat sehubungan dengan rencana Penawaran Umum Perdana Saham PT SINGARAJA PUTRA Tbk. Lembaran ini didistribusikan kepada peminat/ calon pembeli saham PT SINGARAJA PUTRA Tbk. ("Saham") pada Masa Penawaran Awal dalam rangka bookbuilding penawaran Saham yang selanjutnya akan digunakan sebagai bahan pertimbangan untuk memutuskan jumlah keseluruhan (final) Saham yang diterbitkan dan calon pembeli yang memiliki peluang untuk mendapat jatah pemesanan Saham. Peminat/calon pembeli diharapkan mengisi jumlah saham pada harga yang dikehendaki dengan sebaik-baiknya mengingat penawaran umum ini dapat mengalami kelebihan permintaan (over-subscribe) dan Penjamin Pelaksana Emisi Efek akan memberikan prioritas penjatahan berdasarkan penyampaian Pernyataan Minat ini.

Pengembalian Lembaran ini selambat-lambatnya pada tanggal 10 Oktober 2019 pukul : 14.00 WIB